



COESPE MUJER

Email: comisionestatalmujer@gmail.com



El 8 de marzo de 1908 129 mujeres, trabajadoras de una fábrica estadounidense, reclamaban tener los mismos derechos que sus compañeros varones: **misma paga por iguales tareas** y una sola jornada de menos de 10 horas.

En pleno siglo XXI las mujeres seguimos siendo un grupo menospreciado, la brecha salarial de género es una realidad en nuestro país y, además, el cuidado de los hijos, las hijas y demás familiares siempre ha recaído en la mujer.

En nuestro país hay más de **2,8** millones de ocupados y ocupadas con jornada parcial, lo que supone un **13,5%** de los más de 21 millones totales, según la encuesta de población activa (EPA) del segundo trimestre que publica el INE. De ellos, el **73%** de las personas trabajadoras con jornada a tiempo parcial son mujeres.

La **Comisión de Mujer**, con motivo de la celebración del **Día Internacional de la Mujer**, quiere manifestar su apoyo incondicional, denunciando las diversas discriminaciones que sobre ellas se ejercen:

- **Desigualdad laboral**, las mujeres sufren más desempleo que los hombres, a nivel estatal el **53%** de las personas paradas son mujeres.
- **La conciliación no existe, el empleo es peor remunerado**, con una **brecha salarial** que se dispara a partir de los 36 años, con **peores contratos laborales**, con **peores pensiones**, **trabajos feminizados**, con **sueldos de miseria**.

Defender el sistema público de pensiones es situarnos al lado de mi-

llones de mujeres jubiladas y pensionistas que después de una vida dedicada a los cuidados, a conciliar trabajo y familia, contribuyendo al sistema, no han percibido una pensión adecuada.

Más de **un millón de mujeres con más de 65 años**, después de haber estado toda una vida trabajando, **no tiene reconocida ninguna pensión.**

A las mujeres pensionistas nos afectan todas aquellas violencias ejercidas por esta sociedad hacia nosotras, violencias sufridas por muchas mujeres, jóvenes y mayores, destacando **la violencia de género** que tantas vidas ha truncado, que nos deja en la intemperie económica y social, y aumenta la brecha de género en las pensiones.

Los días 23 y 24 de febrero, en nuestro **Primer Encuentro de Mujeres Pensionistas**, que ha sido un ÉXITO, hemos tratado la mayor parte de todas estas problemáticas.

Nuestra sociedad tiene una deuda contraída con millones de mujeres que ahorran al Estado el dinero y el trabajo realizado gratis.

Como no podía ser de otra manera, nuestra posición ante el **GENOCIDIO** que está sufriendo **Palestina**, es de un rechazo absoluto. Así lo venimos manifestando en todas las concentraciones a las que nos unimos.

¡¡Queremos una Palestina Libre!!

PENSIONISTAS TAMBIÉN FEMINISTAS

Mujeres, ¡Ni un paso atrás!

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE LAS PENSIONES PÚBLICAS SE DEFIENDEN

COMISIÓN DE MUJER - 8 DE MARZO DE 2024